



Die Wirkung von Gentech-Mais ist sehr umstritten.(Foto:Infodienst)

CDU und SPD gegen Gentechnik in Thüringen

Veröffentlicht am: 04.05.2010

In Thüringen sollen zunächst keine gentechnisch veränderten Pflanzen mehr wachsen. Darauf haben sich die Landtagsfraktionen von CDU und SPD in einer gemeinsamen Erklärung geeinigt. Die Gentechnik ist noch mit zu vielen Risiken behaftet, die zuerst ausgeräumt werden müssten. Mit der Erklärung wollen die Parteien ein deutliches Zeichen für den Verbraucherschutz setzen, da die Mehrheit der Bevölkerung starke Vorbehalte gegen Gentechnik hat. Auch die Saatgut-Kontrollen sollen verstärkt werden, denn in Thüringen wurde bei Stichproben Ende April gentechnisch verändertes Saatgut entdeckt.

- [MDR.DE: CDU und SPD gegen Gentechnik in Thüringen](#)